



Fiscalía de Morelos abre nueva investigación

Hallan cráneos en casa de funcionario de Cuau

Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

La Fiscalía Anticorrupción de Morelos informó que, al realizar un cateo en una casa de Dionicio Emanuel Álvarez Anonales, director del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo (Filateq) en la administración de Cuauhtémoc Blanco, fueron localizados restos humanos y huellas de sangre.

Y, aunque la instancia investigadora no precisó qué tipo de restos humanos fueron encontrados, medios locales aseguraron que se trata de varios cráneos y de extremidades.

**EL
DATO**

EL EXDIRECTOR del Filateq, Dionicio Emanuel Álvarez, está acusado de gastar 19 millones de pesos en la contratación de artistas que nunca se presentaron.

En el lugar, los agentes de investigación detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego, quien dijo ser escolta de Dionicio Emanuel Álvarez, sobre quien existe una orden de aprehensión por su presunta responsabilidad en actos de corrupción.

"En estricto apego a derecho, la tarde del miércoles 12 de marzo la Fiscalía Anticorrupción cumplimentó una orden de cateo librada por un juez con el propósito de ejecutar la orden de aprehensión contra Dionicio Emanuel Álvarez, exdirector del Filateq, por estar relacionado con hechos de corrupción", señaló en su comunicado la Fiscalía especializada.

Respecto al hallazgo de restos humanos y material hemático, la institución indicó que se inició una nueva investigación, por los delitos que resulten, mientras que continuarán las acciones para tratar de dar con el paradero de Dionicio Álvarez Anonales.

Añadió que se solicitó el apoyo de Servicios Periciales de la Fiscalía General del Estado de Morelos, para que se realicen las diligencias correspondientes.



Más tarde, en entrevista para *Radio Fórmula*, el vicefiscal anticorrupción, Édgar Rodolfo Núñez Urquiza, compartió que el domicilio en donde se localizaron los restos humanos no estaba registrado en las declaraciones patrimoniales del ahora exdirector del Filateq.

Añadió que en la casa, ubicada en la calle Nueva Rusia de la colonia Lomas de Cortez, en Cuemavaca, también había una camioneta de alta gama; adentro del inmueble estaban varios escoltas particulares de Dionicio y se encontró documentación a su nombre, por lo que se pudo acreditar que el inmueble es de su propiedad.

En la casa que fue cateada el miércoles también fue hallado un altar con restos de animales

muestras, cuernos y diversos objetos que hacen suponer que en ese sitio se realizaban rituales de santería o brujería.

También se localizaron varios machetes y veladoras, las cuales estaban encima de manchas de sangre, sobre el piso de concreto, y cruces de madera adentro de cubetas, que a su vez estaban al lado de bidones con gasolina.

Al respecto, la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso local, Jasmin Solano, señaló: "Es muy fuerte lo que pasó el día de hoy, y el que servidores públicos tengan este tipo de prácticas".

Dionicio Álvarez está acusado de gastar 19 millones de pesos en la contratación de artistas que nunca se presentaron.

113

Mil pesos, la recompensa por ayudar a ubicar a Dionicio

TRASCATEO en inmueble del exdirector del Filateq encuentran también extremidades humanas y sangre; agentes detienen a un hombre, quien dijo ser escolta de Dionicio Álvarez



Foto: Especial

EN ESTE cuarto fue encontrado un altar con tres cruces adentro de cubetas y rastros de sangre, tras el cateo realizado por la Fiscalía Anticorrupción, el miércoles.